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8 junge Hunde hatten in diesem Jahr zur Zuchtschau in 

Klein Wasserburg gemeldet. Nach Alter und Prüfung 

gestaffelt starteten sie in der Jugend- bis zur Gebrauchthundklasse. Wie in den 

Jahren zuvor sahen die Wetterprognosen einen sonnigen, warmen Sommertag 

voraus, doch eine kleine Regendusche sorgte für Abkühlung. Für die Hunde nicht 

schlecht, die sich überwiegend sehr gut präsentierten. Nach ausführlicher 

Begutachtung durch den Spezialzuchtrichter hinsichtlich Gebiss, Größe, Gebäude und 

Haarkleid wurden die Hunde nach ihren rassetypischen Merkmalen bewertet. Von 

gut (g) bis vorzüglich (v) in Bezug zum Rassestandard waren die Ergebnisse.  

Die jüngsten Vierbeiner interessierte das wenig, 

sie tobten lieber auf dem Feld nebenan. 

Schließlich sind sie erst im nächsten Jahr an der 

Reihe. 

Als schönster Hund wurde der Rüde Hero vom 

Wehla-Berg gekürt mit V-V und erhielt die Wanderplakette der Landesgruppe. In 

der Zwischenzeit wurde der Grill angeheizt und pünktlich zum Abschluss der 

Zuchtschau kam die Sonne raus. So konnte bei schönstem Wetter und gemütlichem 

Beisammensein ein reichliches Mittagsbüffet eingenommen werden. Traditionell 

wurde beim Luftgewehrschießen, an dem jeder teilnehmen konnte - ob Jäger oder 

Nichtjäger eine von Werner Brune gestiftete, handgefertigte hölzerne Ehrenscheibe 

an den besten Schützen ausgelobt werden. Probleme mit der Waffe führten dazu, 

dass viele noch einen zweiten Versuch erhielten. Doch auch danach zeigten sich die 

Endergebnisse aller Teilnehmer durchaus verbesserungswürdig… wir schieben es mal 

auf die Waffe. Eine im Schießstand brütende Schwalbe ließ sich indes durch den 

Betrieb überhaupt nicht stören und fütterte fleißig ihren Nachwuchs weiter, was 

bei vielen ein Schmunzeln hervorrief – erschwerte Bedingungen ließen vielleicht auch 

die Hände zittern? 

Nach Abschluss der Veranstaltung fanden sich noch einige, um sich im 

Flintenschießen zu Üben. Besten Dank an den Schießstandbetreiber, der fleißig die 

Tontauben fliegen ließ. 

Alles in allem ein 

gelungener Tag 

Wir freuen uns schon 

auf nächstes Jahr. 


